

Le prix Leadership en soins centrés sur la famille et la personne

2024 de Santé des enfants Canada

Appel de mises en candidature

Description du prix

Le prix pour le leadership en soins centrés sur la famille et la personne de Santé des enfants Canada rend honneur aux équipes ou programmes qui ont mis en œuvre des pratiques innovatrices pour améliorer l'expérience humaine en soins de santé. Ce prix prestigieux met en lumière des initiatives qui incarnent les principes des soins centrés sur la famille, notamment :

- La dignité et le respect : Les prestataires de soins écoutent et respectent les perspectives et les choix des individus et des familles et tiennent compte de leurs connaissances, leurs valeurs, leurs croyances et leurs antécédents culturels lors de la planification et de la prestation des soins.
- Le partage de l'information : Les prestataires communiquent ouvertement et de façon impartiale avec les personnes et les familles et leur fournissent de l'information exacte et opportune pour appuyer leur participation aux soins et à la prise de décisions.
- La participation : Les prestataires donnent aux individus et aux familles la capacité de participer, dans la mesure où ils le souhaitent, aux soins et à la prise de décisions.
- La collaboration : Les prestataires collaborent avec les individus, les familles, les professionnels de la santé et les leaders à l'élaboration de politiques, à la mise en œuvre de programmes, à la conception des installations, à l'éducation, à la recherche et à la prestation des soins pour améliorer l'expérience des soins vécue par les patients, les résidents, les clients, les familles et les communautés.

Les programmes et services admissibles à ce prix doivent pouvoir démontrer en termes quantifiables qu'ils ont réussi à améliorer l'expérience des patients, à augmenter la formation et le développement du personnel et à favoriser la satisfaction et l'engagement du personnel et des cliniciens.

Modalités

- La candidature doit être soumise au moyen du formulaire de mise en candidature en ligne **au plus tard le 30 juin 2024 (à 23 h 59, HE)**.
- L'équipe mise en candidature doit faire partie d'une organisation membre de Santé des enfants Canada.
- Une personne représentant l'équipe doit consentir à la mise en candidature.
- Le Réseau des familles de Santé des enfants Canada évaluera les candidatures et soumettra une recommandation au Comité de sélection des candidats de Santé des enfants Canada pour approbation finale. L'équipe sera avisée de sa sélection, par courriel, au début d'août.
- L'équipe lauréate de ce prix recevra une inscription gratuite à la Conférence annuelle de Santé des enfants Canada.

Information additionnelle

- On s'attend à ce qu'un ou une représentante de l'équipe lauréate assiste à la cérémonie annuelle de remise des prix de Santé des enfants Canada le 21 octobre 2024 à St. John's (Terre-Neuve-et-Labrador) pour accepter ce prix.
- L'équipe devra enregistrer une vidéo de deux minutes qui sera publiée sur le site Web de Santé des enfants Canada après la cérémonie de remise des prix le 21 octobre 2024.
- La lauréate ou le lauréat sera présenté sur les réseaux sociaux de Santé des enfants Canada et dans son infolettre SPARK : Nouvelles.
- Nous vous encourageons à resoumettre votre candidature chaque année pour considération lors de futures conférences. Veuillez mettre la lettre et le formulaire de mise en candidature à jour afin de refléter les nouvelles modalités de mise en candidature.